



## LE PASSAGE DE LA FLAMME OLYMPIQUE À FONTAINEBLEAU : UN ÉVÉNEMENT MÉMORABLE !



Crédits photos : ©Photobellifontaine - Valdet Galica

**Le samedi 20 juillet 2024, Fontainebleau a vécu un moment historique avec le passage de la flamme olympique, rassemblant près de 15 000 personnes. Cet événement exceptionnel a marqué les esprits et restera gravé dans la mémoire des habitants.**

La flamme olympique a traversé des lieux emblématiques de la ville, dont deux sites de la SEM du Pays de Fontainebleau qui sont le complexe des Halles de Villars et le terrain de la future résidence étudiante rue des Archives.

La journée a été dédiée au sport avec des activités organisées dès le matin aux Halles de Villars, au Château de Fontainebleau, devant l'Hôtel de Ville et au stade Philippe Mahut. Les Bellifontains ont pu profiter de cette occasion pour s'initier à divers sports et partager des moments conviviaux.

La SEM du Pays de Fontainebleau se réjouit de l'enthousiasme et de la participation massive des habitants à cette célébration olympique.

### A propos de la SEM du Pays de Fontainebleau :

*La Société d'Economie Mixte (SEM) Pays de Fontainebleau est une entreprise spécialisée dans la construction et l'aménagement du territoire. Certifiée ISO 9001 et ISO 14001, elle propose, son expertise pour concevoir des solutions opérationnelles en termes de logements, d'équipements et de développement économique. Présente sur le Sud Seine-et-Marne (77) depuis 1962, elle évolue dans un environnement institutionnel, territorial et sociétal qui connaît de profonds changements. La SEM Pays de Fontainebleau s'attache à réunir des compétences pluridisciplinaires pour garantir une approche cohérente des enjeux urbains et économiques locaux.*

